

Casa de Acogida Beatita Benavides de Quillota cumplió 20 años de servicio a la comunidad

Con una emotiva ceremonia realizada en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard, se realizó la conmemoración de los 20 años de la Casa de Acogida Beatita Benavides de Quillota.

La actividad fue encabezada por el alcalde Oscar Calderón Sánchez, la concejala Karen Madrid Oyarzo, acompañados de directivos de SaludQuillota, representantes de organizaciones que colaboran con la Casa de Acogida, funcionarios y funcionarias.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

El inicio de la Casa de Acogida se remonta al 24 de junio del año 2003, cuando bajo la iniciativa de un grupo de las voluntarias “Damas de Verde” y el apoyo de la Municipalidad de Quillota se habilita este centro que tiene como objetivo inicial brindar apoyo a las personas con enfermedad de cáncer y a sus familias.

Actualmente la misión de la Casa de Acogida es brindar ayuda en la mitigación del dolor, favorecer mejoras en la calidad y esperanza de vida, a través de una atención basada en la integralidad del ser humano.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto el alcalde Oscar Calderón destacó la iniciativa, calificándola como una de las más importantes y queridas por la comunidad de Quillota.

“Es uno de los proyectos más emblemáticos de la comuna de Quillota en lo que es su gestión de política pública social y está tan arraigado en el corazón de prácticamente el 100 por ciento de los quillotanos y quillotanas. Es como el amor a primera vista, si no conoces la Casa de Acogida, al momento de conocerla te enamoras de ella. Hay una cantidad de trabajo asociado a la afectividad, al cariño, a la comprensión y la acogida, en momentos muy difíciles que viven las familias. Estamos hablando del buen morir y del buen vivir, hay situaciones complejas de salud que solamente pueden ser resueltas por conceptos como la Casa de Acogida”, explicó Oscar Calderón.

RECUERDOS

Por su parte el ex alcalde e impulsor de la iniciativa, el doctor Luis Mella, quien actualmente se desempeña como director técnico de la Casa de Acogida, dijo que se trata del proyecto que mejor experiencia le ha significado como profesional y como persona.

“La gente que me conoce sabe que la Casa de Acogida es el proyecto que más amo, el que más me ha llenado la vida, me ha llenado el alma. Me emociona mucho porque valoro a los funcionarios y funcionarias, lo que ellos hacen, cómo se entregan, sé con la alegría que trabajan y por eso me emociono al recordar en 20 años a tanta gente que ha pasado por ahí. Tantas personas que hemos ayudado en el buen morir y que hemos ayudado también a recuperarse, han sido 20 años de una experiencia muy hermosa, muy enriquecedora en lo profesional, y en lo humano”, dijo el médico Luis Mella.

La ex autoridad destacó que el éxito de la Casa de Acogida pasa por el trato humano y el abordar un tema difícil como es el buen morir.

“Es un tema que generalmente se le hace el quite, se trata de no tocarlo, por eso mismo está muy abandonado. Prácticamente no existen instancias en Chile que trabajen el buen morir, son muy pocas, hay algunos esfuerzos puntuales que hace el Ministerio, estaba la Casa de Enfermos Terminales del Hogar de Cristo, pero se cerró, entonces prácticamente lo de Quillota es como lo único que queda por lo menos que yo conozca, puede haber otras iniciativas. Eso hace que la Casa de Acogida sea tan reconocida en general en distintos lugares en Chile y fuera del país”, explicó Mella.

Reconocimientos

En la ceremonia se realizó la entrega de reconocimientos a los funcionarios y funcionarias de la Casa de Acogida.

Además, se entregaron diplomas a organizaciones y personas que colaboran con la institución como las Damas de Verde, la Fundación Banamor, las Damas Rotarias, el Rotary Club de Quillota y Ellen Campos Ponce.

y tú, ¿qué opinas?